
 

 

 
 

          Ratsfraktion Bielefeld 

 

Anfrage zur Sitzung des Rates am 10.12.2020   

Unterstützende Personalausstattung für Digitalisierung der Schulen 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

zur Ratssitzung am 10.12.2020 stellen wir folgenden Anfrage: 

Mit wieviel Personal werden die digitalen Geräte an Schulen verwaltet und bei 

Hard- und Software-Problemen gewartet?   

 

 

Begründung: 

Die zunehmende Digitalisierung an den Schulen erfordert eine Verwaltung aller  

Geräte. Zusätzlich ist das Lösen von Hardwareproblemen und Softwareproblemen 

besonders zeitaufwendig. Die Mitarbeiter*innen in den Sekretariaten und das  

pädagogische Personal an den Schulen arbeiten schon „am Anschlag“ und können 

diese Aufgaben nicht auch noch zusätzlich übernehmen. 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Bernd Vollmer 

Fraktionsvorsitzender DIE LINKE 

An den  

Oberbürgermeister  

der Stadt Bielefeld  

Pit Clausen 
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